
Siracusa.  Oggi  l'udienza  di
convalida  del  fermo  di
Christian  Leonardi,  reo
confesso  dell'omicidio  di
Eligia Ardita
Christian  Leonardi  lascerà  il  carcere  di  Cavadonna  questo
pomeriggio.  Ad  attenderlo,  nel  pomeriggio,  il  gip  del
Tribunale di Siracusa, Michele Consiglio, per l’udienza di
convalida del fermo. Leonardi sabato mattina si è presentato
dai Carabinieri confessando, otto mesi dopo, di avere ucciso
la moglie Eligia Ardita. L’infermiera siracusana, di 35 anni,
era peraltro incinta all’ottavo mese di gravidanza. L’accusa è
di omicidio volontario aggravato e procurato aborto.

Siracusa. Oltre 850 grammi di
hashish in casa di una donna:
arrestata
Hashish suddiviso in 8 panetti per un peso complessivo di 800
grammi circa, un pezzo intero di 40 grammi e 15 confezioni
della  stessa  sostanza,  per  altri  15  grammi,  oltre  a  un
bilancino  di  precisione  e  a  10  cartucce  calibro  7,65.  E’
quanto hanno rinvenuto gli uomini della Squadra mobile in casa
di Giuseppina Di Paola, 62 anni. La donna è stata arrestata
per detenzione ai fini di spaccio e condotta in carcere.
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Cassibile. Asilo nido, salvi
i 42 posti della discordia:
intesa tra Comune e azienda
Conclusione positiva per la vicenda legata ai posti negli
asili nido privati che il Comune concede alle strutture del
capoluogo  come  “voucher”.  Dopo  le  polemiche  divampate  a
seguito della decurtazione dei posti destinati alla struttura
di Cassibile (da 42 a 29) , la giunta avrebbe deciso di
compiere un passo indietro, assicurandone 38. Uno “sforzo” a
cui si aggiunge quello della cooperativa che gestisce l’asilo,
la “Garderie”, disponibile ad assumersi l’onere dei 4 posti
che verrebbero a mancare. A buon fine, dunque, la protesta dei
genitori  del  quartiere  periferico  e  dei  dipendenti,
preoccupati  delle  possibili  conseguenze  della  scelta
inizialmente  compiuta  dall’amministrazione  comunale.  Della
vicenda si sono interessati, nei giorni scorsi, anche alcuni
esponenti politici locali, a partire dai deputati regionali
Edy Bandiera , vice presidente regionale di “Forza Italia”  e
Stefano  Zito  del  “Movimento  5  Stelle”.  Questa  mattina,
ennesimo  sit-in  delle  mamme  e  dei  papà  davanti  alla  sede
dell’asilo.  L’assessore  comunale  alle  Politiche  sociali,
Rosalba Scorpo fa, però, alcune puntualizzazioni.
“Si pone fine – dichiara l’esponente della giunta Garozo – ad
una polemica tanto sterile quanto inutile. In questi giorni
sono artatamente rimbalzati numeri che nulla avevano a che
vedere con la realtà delle cose visto che gli uffici comunali
erano impegnati nell’attività di controllo e verifica della
documentazione presentata e che quindi né l’amministrazione né
alcun  altro  soggetto  erano  in  grado  di  fare  alcuna
anticipazione”. I posti riservati al resto della città, “dopo
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l’iter di valutazione del possesso dei requisiti richiesti”,
sono 15 .

Siracusa.  Nuovo  anno
dell'Accademia  d'arte  del
Dramma  Antico  con  Paolo
Magelli
Un laboratorio con Paolo Magelli, regista di “Medea” di Seneca
al  Teatro  Greco  di  Siracusa  e  al  Colosseo  di  Roma  e  il
rilancio della sezione “Senior”. Sono solo alcune delle novità
dell’Accademia d’arte del dramma antico della Fondazione Inda
che riprenderà la propria attività tra pochi giorni, il 12
ottobre, dopo un anno ricco di soddisfazioni per i docenti e
gli allievi.
Paolo Magelli terrà un laboratorio su “Elettra” di Euripide.
Prevista anche una diversa struttura del corso di studi e
docenti che arriveranno da tutto il mondo.
Per quanto riguarda le altre sezioni dell’Accademia, oltre
alle confermate classi “Junior” e “Primavera”, per i bambini
dai  5  anni  in  su,  da  quest’anno  tornerà  anche  la  classe
“Senior” per gli attori amatoriali dai 24 anni in su.
Le  iscrizioni  sono  già  aperte  per  tutte  le  sezioni  della
scuola di teatro mentre le selezioni per il primo anno della
“Giusto Monaco” sono in programma nei giorni 1, 2 e 3 ottobre
a partire dalle 9 nella sede della Fondazione Inda, in corso
Matteotti a Siracusa.
Per  ogni  ulteriore  informazione  gli  interessati  potranno
contattare  il  segretario  dell’Accademia  Sebastiano  Aglianò
all’indirizzo email sebastiano.agliano@indafondazione.org o al
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numero telefonico 0931487219.

La  terra  trema  ancora,  due
scosse nelle acque di fronte
Siracusa ed Augusta
La terra ha tremato di nuovo ieri sera, nelle acque di fronte
Siracusa ed Augusta. Due distinte scosse, registrate dagli
strumenti dell’Ingv, avvenute nella stessa area epicentrale
della scossa di magnitudo 3.9 che la notte prima, alle 00:27
ha fatto ballare gran parte della Sicilia orientale.
Due le scosse, come dicevamo. La prima di magnitudo 2.5 alle
22:36, la seconda di magnitudo 2.0 alle 22:57, entrambe a
circa 9km di profondità .

Siracusa. Al via il processo
per  la  morte  di  Stefano
Biondo.  La  sorella:
"Giustizia"
Parte  oggi  il  processo  per  la  morte  di  Stefano  Biondo,
disabile psichico deceduto a 21 anni per un presunto caso di
malasanità su cui la magistratura sta cercando di fare luce.
Uno solo l’imputato, un infermiere dell’Asp.
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Dopo una serie di rinvii, oggi dovrebbe iniziare l’analisi
della vicenda. Così si augura Rossana La Monica, sorella di
Stefano Biondo e presidente dell’associazione Astrea.
“Sono passati quattro anni ed otto mesi dalla morte del mio
fratellino. La nostra famiglia non ne può più di dover lottare
a denti stretti, per far sì che anche la morte di un disabile
abbia dignità. Abbiamo diritto che venga fatta giustizia”,
scrive in una lunga lettera aperta Rossana La Monica.
“Per Stefano ha fallito la natura, ha fallito la Sanità, non
deve e non può fallire la Giustizia”, appunta ancora. “Come
presidente  dell’associazione  in  memoria  di  Stefano  Biondo,
posso dire che siamo molto lieti di apprendere che in un caso
eclatante come la morte della nostra concittadina Eligia e
della sua piccolina, la giustizia abbia fatto il suo giusto
corso. A quella giusta Giustizia pongo il mio appello: non vi
devono essere cittadini di serie A e serie B. Nè figli di un
Dio minore”, conclude Rossana La Monica.

Siracusa.  Parco  Robinson,
vandali subito in azione al
tensostatico.
"Esternalizzare, si ma…"
Il  consigliere  comunale  Alberto  Palestro  interviene  sulla
futura gestione del pallone tensostatico all’interno del parco
Robinson di Bosco Minniti. “Favorevole alla esternalizzazione,
ma si pensi alla salvaguardia dell’intera struttura”, dice il
componente della quarta Commissione.
L’Avviso di manifestazione di interesse per la gestione della
struttura “mi è sembrato improprio ed inopportuno, nei tempi e
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nelle  modalità,  pur  condividendo  l’indirizzo  di
esternalizzazione  che  l’Amministrazione  Comunale  intende
adottare in questa circostanza”, dice Palestro.
Che spiega. “Nei tempi, in quanto appena terminati i lavori di
adeguamento  di  protezione  civile  per  l’area  di  attesa,
ammassamento e ricovero per la somma di € 347.000,00 circa, si
procede  ad  assegnazione  di  una  area  insita  di  pericoli,
sporcizia, detriti, pericolosa per la salute pubblica, anche
se a bando viene inserito solo il pallone tensostatico appena
installato  nello  stesso  appalto  di  Protezione  Civile  che,
tuttavia, si trova nel bel mezzo del parco vandalizzato in
ogni sua componente. Nelle modalità, in quanto, per esempio,
non si comprende bene cosa possa migliorare l’aggiudicatario,
laddove sin da adesso si intende autorizzato ad apportare
migliorie alla struttura. Ci chiediamo di quale struttura si
parla se il pallone tensostatico risulta appena installato e
unico impianto per cui si concorre?”.
Intanto i soliti vandali si sono già accaniti sulla nuova
copertura del tensostatico. “Ormai la fanno da padrone da
tempo in quella struttura, nonostante la vigilanza assicurata
dalla stessa ditta appaltatrice e dalla Polizia Municipale
nelle ore notturne. Il tempo ristretto di tre anni di gestione
previsto nel bando, non incoraggia di certo ad investire sulla
struttura viste le condizioni in cui versa. Forse un po’ più
di concertazione e studio di fattibilità nei tempi dovuti
nell’esternalizzare la struttura non sarebbe stato sbagliato.
La procedura non mi sembra la più efficace. E poi non è chiaro
chi debba curare la struttura nel suo complesso dal punto di
vista igienico e gestionale e controllare la fruibilità degli
utenti  che  devono  rispettare  il  bene  pubblico”,  conclude
Palestro.



Arriva la Carovana Antimafia,
tappe  a  Canicattini  e
Siracusa
Farà tappa a Siracusa il 23 settembre prossimo la Carovana
Antimafia promossa da Arci, Libera, Cgil, Cisl e Uil, insieme
ad Arci Ragazzi Zuimama. Il tema scelto quest’anno sarà “Le
periferie  al  centro”,  per  puntare  su  esperienze  e  realtà
positive  in  luoghi  “marginali”,  lontani  dal  centro.  Il
programma prevede diverse tappe in provincia. Si comincia con
Canicattini,  alle  15,30,  allo  Sprar  Obioma  di  via  del
seminario, che accoglie donne vulnerabile ed è gestito dalla
cooperativa Passwork, il cui presidente, Sebino Scaglione è
stato  vittima,  nei  giorni  scorsi,  di  un  attentato
intimidatorio. Ci si sposterà poi al laboratorio del progetto
” Frutti degli Iblei” gestito dalla cooperativa “L’Arcolaio”,
dove i carovanieri saranno accolti dal sindaco, Paolo Amenta e
dal  responsabile  del  progetto,  Paolo  Romano,  insieme  a
Scaglione e ai rappresentanti del presidio “Salvatore Raiti”
di Libera. Alle 17,00, appuntamento in via Algeri, davanti
alla scuola Chindemi. Nei locali dell’istituto comprensivo si
svolgerà  un  incontro  sul  tema  “La  periferia  al  centro”.
All’esterno,  durante  il  momento  di  approfondimento,  spazio
all’animazione per i più piccoli, a cura di Zuimama e degli
animatori Arci del cantiere educativo.

Siracusa. Il Mare al Museo,
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al via la rassegna al Sirmuma
Celebrare  il  mare  ed  evidenziare  l’importanza  di  questa
risorsa  per  la  città.  Prende  il  via  venerdì  prossimo  la
seconda edizione de “Il Mare al Museo”, la rassegna che si
tiene  al  Sirmuma  di  via  Zummo,  con  il  patrocinio
dell’assessorato alle Politiche culturali. La manifestazione
nasce da un’idea di Angela Falletta e Laura Piazza e si avvale
della  collaborazione  di  varie  organizzazioni:  associazione
culturale Alimede, La strada del vino e dei sapori del Val di
Noto; Officina fotografica siracusana; Verbavolant edizioni.Il
primo appuntamento è: “La strada del vino incontra il mare,
narrazioni e degustazioni enogastronomiche”; si terrà venerdì
prossimo  alle  20  ma  sarà  necessario  telefonare  prima  al
348.0607962.  Il  giorno  dopo,  alle  19,  sarà  inaugurata  la
mostra virtuale “Il nostro mare”.
“Il  tema  del  rapporto  tra  Siracusa  e  il  mare  –  afferma
l’assessore alla Politiche culturali, Francesco Italia – va
approfondito e sviluppato sotto diversi punti di vista. Il
Sirmuma lo fa, in questa occasione, ragionando come il mare
sia fonte di ispirazione per svariate forme di espressione
artistica.  L’Amministrazione  sostiene  attività  già  avviate
negli scorsi anni quando queste si dimostrano

Siracusa.  Progetto  Piedibus:
"Mobilità  sostenibile  per
tutte le scuole"
Sono stati presentati questa mattina i risultati del Progetto
Piedubus, lanciato lo scorso aprile anche nel capoluogo, come
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in diverse città italiane. La fase sperimentale ha coinvolto
gli  alunni  dell’istituto  comprensivo  “Lombardo  Radice”.
Proprio nei locali di via Archia si è svolto l’incontro voluto
dall’assessore  alle  Politiche  Scolastiche,  Valeria  Troia
nell’ambito  della  settimana  della  mobilità  sostenibile.
Insieme  all’esponente  della  giunta  Garozzo,  il  dirigente
dell’istituto,  Sebastiano  Rizza  e  dai  rappresentanti
dell’associazione Auser.A portare la loro testimonianza, anche
i  genitori  dei  bambini  che  hanno  partecipato
all’iniziativa.“Il  progetto  –  ha  detto  l’assessore  alle
Politiche scolastiche Valeria Troia – ha coinvolto 50 bambini
della  terza  e  quarta  elementare  della  scuola  “Lombardo
Radice”.  Per  la  seconda  edizione  è  nostra  intenzione
coinvolgere  più  bambini.  Vogliamo,  altresì  trasferire  il
progetto in altre tre scuole, nell’ottica di costruire una
mobilità  sostenibile,  che  abbracci  gradualmente  tutte  le
scuole  del  territorio.  Il  progetto  prevede  anche  il
coinvolgimento dei ragazzi dello Smart Lab, che lavoreranno
proprio su una “smart school mobility”.


